

Dans la Capitale

Collège d'Ottawa
La magnifique chapelle du collège est aujourd'hui ouverte au public pour l'adoration du T. S. Sacrement jusqu'à 5 heures du soir.

A l'église St Joseph, le sermon de la Passion, en français, sera donné par le R. P. Gohier, docteur en théologie et philosophie, et professeur au scholastic des RR. PP. Oblats.

Tous les offices de la semaine seront célébrés avec solennité dans la chapelle du collège; des sermons appropriés seront aussi prêchés devant les élèves de l'institution.

En annonçant la séance de lundi prochain, nous avons involontairement commis une petite erreur. Nous avons dit qu'elle serait donnée par les élèves anglais du collège. Jamais, dans le collège, on a connu de distinction entre anglais et français: les élèves s'aiment et s'estiment comme catholiques et ils s'unissent volontiers pour donner quelques moments de plaisir à leurs amis.

Vendredi Saint
Demain, sera jour de fête d'obligation et conséquemment tous les bureaux publics seront fermés et le commerce en général chômera.

Cette cour a été jusqu'à une heure avancée de la soirée hier. Toutes les causes seront terminées ce soir.

Hôtel de ville
Les comités des impressions et de l'aqueduc doivent se réunir aujourd'hui.

Le comité du feu et de l'éclairage attend qu'il puisse réunir un quorum pour ouvrir les soumissions pour les boîtes des hommes de la brigade du feu.

Plusieurs membres du bureau de santé regrettaient de voir tomber la question de crémation des déchets; ils seraient heureux que la question fût partie d'un règlement qui serait soumis à l'approbation du public.

Exercices Religieux
Les cérémonies de la Passion auront lieu demain matin à 9 heures à la Basilique, le sermon étant donné par le R. P. Holland. A 3 heures il y aura exercice du Chemin de la Croix; à 7 heures le soir sermon de la Passion prêché par le R. P. Augier, Provincial des Oblats.

A l'église St Joseph, la cérémonie du matin commencera à 8 heures; le R. P. Joyce en sera l'officiant. Le sermon sera donné par le R. P. Chabrol. A 3 heures il y aura exercice du Chemin de la Croix.

A l'église St Patrice la cérémonie commencera à 9 heures et le Chemin de la Croix se fera à 3 heures de l'après-midi aussi.

Ce matin, le R. P. Pallier a officié à l'église St Joseph et le sermon a été donné par le R. P. Gendreau. A 7 1/2 heures ce soir, il y aura sermon par le R. P. Pallier.

Sainte-Anne
Le reposoir de l'Église Sainte Anne est certainement un de ceux qui commande l'admiration; la confection de ce chef d'œuvre, sous l'habile direction du R. P. Prud'homme, curé de la paroisse Sainte-Anne, dont le zèle infatigable s'est surpassé en cette circonstance.

Ce reposoir est un véritable trophée dédié à la gloire de Dieu dans le saint sacrement de l'Eucharistie. Le luminaire est parfait; à dessus de 200 petites lumières de différentes couleurs reflètent et produisent le plus magnifique effet imaginable. Ce soir à 7 heures, il y aura la prière et méditation, illumination générale du reposoir.

Demain, la Passion sera prêchée par un père étranger, un prédicateur éminent. A trois heures p. m., commencent les exercices du chemin de la croix.

Samedi, bénédiction de l'eau bénite et renouvellement des cérémonies pour les fonds baptismaux. Dimanche de Pâques, la messe sera célébrée avec grande solennité; le R. V. J. Desrosiers, professeur en théologie au collège Bourget, à Rigaud, sera l'officiant, assisté d'un diacre et sous-diacre; le sermon de circonstance sera donné par un R. V. Père jésuite d'un grand renom, et à 3 heures il y aura la bénédiction du T. S. Sacrement avec grande pompe.

La partie musicale n'en sera pas moins grandiose: un chœur d'au delà de 100 voix supporté par l'orchestre. Le tout promet de beaux résultats.

Novelles religieuses.
Tous les soirs, depuis le commencement de la semaine, les tribunaux de la pénitence ont été encombrés jusqu'à une heure fort avancée dans les diverses églises.

Une foule immense de fidèles assistaient ce matin aux offices du Jeudi Saint à la Basilique où le cérémonial a été rehaussé par la présence de Sa Grandeur Mgr Duhamel qui a agi comme officiant.

Les répétitions se succèdent pour le chant et la musique de la messe de Pâques; cette grande solennité aura un éclat inaccoutumé cette année.

Depuis dix heures ce matin, nos rues sont remplies d'une grande affluence de fidèles, s'acquittant avec recueillement de la pieuse visite des splendides reposoirs érigés dans les diverses églises et chapelles de la ville.

Pour Kingston
Lambert Désormeaux, condamné dernièrement à la cour d'Assises à sept années de détention au pénitencier, pour avoir tué son frère dans une querelle à Rochester, sera conduit demain à Kingston, sa nouvelle demeure; le shérif Sweetland accompagnera le prisonnier.

Les passereaux
Plusieurs passereaux surtout sur nos rues principales sont en très dangereux état et l'on devrait se hâter de remédier à cet inconvénient qui peut être cause d'accidents sérieux.

Slatery Brothers
L'emporium pour les belles viandes, désirent informer le public que leur étalage de Pâques surpassera tous ceux du passé. Bref, une visite prouvera cette assertion. Jours d'étalage: jeudi, vendredi et samedi. Amourettes d'agneaux, agneaux du printemps, venaison et toutes les viandes les plus en abondance. Votre clientèle est sollicitée.

MM. Slatery exhibent ce matin, une superbe génisse de 3 ans qu'ils ont achetée de W. B. Watt, de Salem Mass. Elle pèse 1940 lbs et elle a remporté tous les premiers prix aux expositions agricoles des Etats Unis.

A travers la ville
La température est délicateuse aujourd'hui. Les catholiques ne pouvaient certes désirer plus belle journée pour faire les stations.

L'assemblée annuelle de la compagnie du chemin de fer Canada Atlantique a lieu aujourd'hui.

Dans la plupart des écoles de la ville on a accordé le congé de Pâques ordinaire aux élèves.

Les préparatifs avancent rapidement dans les halles à l'occasion du marché de Pâques (samedi).

Tout est silencieux aujourd'hui dans les couloirs de la chambre des communes et du sénat.

Malgré qu'il y ait quelques flaques d'eau sur la glace de la traverse entre Ottawa et Hull, voitures et piétons y traversent encore avec facilité.

L'échevin Dalglish, qui était à la Californie depuis plusieurs mois, est de retour depuis mardi soir. Il a passé un excellent hiver.

Le juge Falconbridge est parti pour Toronto hier soir.

Le rôle à la cour de Division est très peu important.

Les sièges des membres de la presse au Sénat seront de chaque côté du trône de l'Orateur.

On est à faire la pose d'une nouvelle toiture à la salle St Joseph, celle posée dernièrement étant défectueuse. Après un service solennel, mis à la disposition de l'Institut Canadien durant l'été dernier, des appartements spacieux seront bientôt prêts pour l'usage de la société.

Il y a eu 23 alarmes de feu durant le mois de février. Les pertes sur les habitations ont été de \$30 et les assurances \$1,000. Les pertes d'articles et effets ont été de \$100 avec \$400 d'assurances.

Le jeune McCallum, qui a été arrêté dans l'église Knox comme lunaïque a été envoyé à l'asile.

A une assemblée du club St Hubert tenue mardi soir il a été décidé de préparer un joli programme pour le concours du 24 mai.

La compagnie du chemin de fer Pacifique Canadien emploie un grand nombre d'hommes à faire les réparations nécessaires à la station de Carleton Place.

LE JEUDI SAINT
En ce jour, Jésus-Christ célébra pour la dernière fois la Pâques avec ses apôtres, c'est-à-dire qu'il mangea avec eux conformément à la loi de Moïse un agneau rôti, figure de ce qu'il était lui-même. Après le repas où ils avaient mangé la Pâques, le Seigneur lava les pieds à ses apôtres, les avertit de faire la même chose aux autres, c'est-à-dire d'être à son exemple pleins d'humilité et de charité puis leur donna pour nourriture et pour breuvage spirituel son Corps et son Sang sous les apparences du pain et du vin. Il

STOCK - DE - BANQUEROUTE

— CHEZ —

PIGEON, PIGEON & CIE

établit ainsi le Saint Sacrement de l'Eucharistie, le sacrifice de la messe, et donna le sacrodoce à ses apôtres en leur ordonnant de faire à même chose en mémoire de lui. Il prononça ensuite son dernier discours.

En ce jour, à lieu à la Basilique la consécration des Saintes Huiles par l'archevêque, c'est l'huile des catéchumènes, dont l'onction sacrée sur la poitrine du nouveau baptisé le prépare à combattre pour Jésus-Christ, c'est le Saint Chrême, dont la marque au front du chrétien confirmé, comme le sacre au front du roi ou d'un pontife, sera le signe de la haute dignité d'enfant de Dieu, c'est enfin, l'huile des infirmes qui dans le sacrement de l'extrême onction donnera au chrétien mourant des forces pour lutter dans le dernier combat.

Il n'y a qu'un seul prêtre dans chaque église qui célèbre aujourd'hui la messe tandis que les autres y reçoivent la sainte communion.

Le Saint sacrifice y est célébré avec pompe parce qu'on y solennise la mémoire de l'institution de la divine Eucharistie.

COURRIER DE HULL.

M. John McKay de Papineauville dont nous nous annonçons la maladie il y a quelques temps est maintenant hors de danger.

L'on fait du grand préparatif dans les marchés pour le samedi de Pâques.

La cour de circuit a été réouverte ce matin.

Les chemins sont dans un très mauvais état.

La cause de Sanche vs Blondin va être portée en appel.

Plus de trente voyageurs sont arrivés des chantiers, hier.

L'huissier G. J. Labelle est maintenant assez bien pour pouvoir donner sa déposition dans la cause de Hillman vs Eddy.

Le chœur de Notre Dame prépare une belle messe en musique pour Pâques.

Le sermon de la Passion sera prêché à 7 heures, demain soir.

L'office du Samedi Saint, commença à 6 1/2 hrs du matin.

M. George Blair, agent de la station du Pacifique à Hull, a envoyé sa démission hier à M. Spencer, le surintendant à Ottawa.

M. Blair a accepté la position de caissier à la compagnie manufacturière de E. B. Eddy, en remplacement de Robinson qui a accepté une position plus importante à Montréal.

M. Blair entrera en fonction mercredi prochain. Nos félicitations.

Le conseil de ville siégera le second lundi après Pâques.

L'interrogatoire de M. Rochon dans la constitution de l'élection du comté d'Ottawa a été ajourné au six avril prochain.

Nous engageons les citoyens de Hull à assister à la grande représentation dramatique qui sera donnée à la salle de l'Opéra, mardi prochain au bénéfice de l'Institut Canadien.

La quête sera faite, le jour de Pâques, pour le clergé à l'église Notre Dame.

On a commis de nouveau la nuit dernière, à Hull, un acte de vand

lisme, on a brisé une vitre dans la vitrine du magasin de M. T. St-Jean cordonnier, rue principale, et on a enlevé plus de soixante piastres valant de belles chaussures. C'est la deuxième fois que l'on commet un acte de cette nature depuis deux ans. La police à l'affaire en main.

La "Vallée alias Courrier Fédéral" a suspendu sa publication d'ici à samedi, son rédacteur M. Moffett a été mandé auprès des ministres à Québec pour répondre de sa présence au complot politique. Il sera forcé d'abandonner un parti ou l'autre. Il sera de retour samedi.

ÉCROLOGIE

Nous lisons dans le "Monde" du 27 mars "Nous regrettons bien vivement d'avoir enregistré la mort de M. Roch S. Martineau, instituteur, arrivé presque soudainement à Saint-Martin, comté de Laval, jeudi dernier.

Dans l'enseignement, M. Martineau a fourni pendant trente-cinq ans une carrière honorable et bien remplie qui mérite d'être noté. A peine sorti du collège de Montréal où il a laissé les meilleurs souvenirs, il s'est livré à ce que nous appelons l'apostolat de l'instituteur, et dans cette sphère si patriotique, mais si peu comprise, il a rendu les plus grands services à la cause sacrée de l'éducation.

Homme très intelligent et instruit, il a formé à Laprairie, Saint-Vincent de Paul, Saint-Etienne, L'Acadie et à Montréal même, des élèves qui, parvenus à de hautes positions dans la société, témoignent de l'excellence de son enseignement. Tous ceux qui ont eu l'occasion de le connaître et de l'apprécier se plaisent à dire qu'il était le type de l'homme vertueux et du citoyen accompli. Il est mort comme il avait toujours vécu, en parfait chrétien, et sa perte sera vivement sentie, non seulement par sa famille à laquelle il a fait le plus grand honneur, mais encore par tous ceux qui ont eu des rapports avec lui.

Les funérailles de M. Martineau ont eu lieu dimanche. La paroisse de Saint-Martin, où il était établi depuis près de trois ans, a voulu lui rendre la dernière estime dans lequel elle le tenait en y assistant en foule. Après un service solennel qui avait rempli légitime le matin, un cortège nombreux composé des principaux citoyens accompagnait, dans l'après-midi, ses restes mortels au cimetière de Montréal.

À la grand'messe, le curé a fait du regrette d'un éloge magnifique dont tous les assistants ont senti la justesse. M. Martineau était le beau-frère de M. Gagnand, de cette ville.

DEVANT LE MAGISTRAT DE POLICE

Jeudi, 29—James Green, pour avoir assailli John Davidson, est condamné à aller passer un mois en prison.

Daniel Morris, accusé de la même offense sur un nommé Lavoie, se voit condamner à \$2 d'amende et \$2 de frais.

Catherine Drake, pour assaut assés, condamnée à \$4 d'amende, ou six semaines de prison.

Melina Trépanier, pour abus de langage envers Charles Schofield, condamnée à \$3 d'amende et \$1 de frais.

James Warnock, refusé à payer le salaire de Louis Bellevue; après l'audition de la preuve qui n'est pas trouvée satisfaisante, son honneur le juge O'Gara a renvoyé la cause sans frais.

La cause de W. D. Sidney, accusé de détournement d'argent, n'est pas encore remise à samedi; les témoins assermentés pour ce matin, ont fait défaut de comparaitre.

Le chef de Ciel
Se trouve à St Sauveur parmi les affaires de conscience qui soutiennent l'âme pendant les terribles épreuves d'ici bas, pour lesquelles on doit bien se préparer avant qu'il soit trop tard. Montres, joues de mariage et bijoux à grande réduction de prix, garanties chez

H. H. NOBLE
No. 30, rue Rideau.

PETITES NOUVELLES.

Photos — L'établissement de Dorion et Delorme est celui qui doit être encouragé. Allez visiter leur nouvel atelier photographique, au coin des rues Sussex et Rideau.

Photos — L'établissement de Dorion et Delorme est celui qui doit être encouragé. Allez visiter leur nouvel atelier photographique, au coin des rues Sussex et Rideau.

Tomates fraîches des Bermudes venant d'arriver par express, chez P. A. Roy, 209 rue Rideau.

Photos — L'établissement de Dorion et Delorme est celui qui doit être encouragé. Allez visiter leur nouvel atelier photographique, au coin des rues Sussex et Rideau.

Fêtes de Pâques — Maslams, achetez vos tournures, pantalons, corsets et autres articles en cheveux naturels; articles de fanita sie, peignes et é, jangle, chez Ackroyd 70 rue Sussex.

Pour un costume complet fait à la mode, allez voir le nouveau magasin de hardes faites de M. Pierre Valiquette, No 459, rue Sussex.

Le magasin de hardes faites de M. P. re Vanquette, No 459, rue Sussex, défilé la compétition, quant à ses prix, et n'emploie aucun agent avant-coureur sur les trains.

Si vous avez un habit ou un pantalon qui vous font mal, allez donc de suite vous faire habiller à la dernière mode au magasin de hardes faites de M. Pierre Valiquette, No 459, rue Sussex.

Annuaire de l'annuaire classe venant d'être reçus de Floride, en vente chez P. A. Roy, 209 rue Rideau.

P. S. — J'ai vu toute sorte de fruits nouveaux pour le samedi de Pâques, une fois en passant à l'entrecroisement de la rue, chez P. A. Roy, 209 rue Rideau.

Je suis aujourd'hui parvenu à l'âge de 70 ans, et depuis mon jeune âge, je n'ai pas encore rencontré de remède aussi efficace pour les animaux domestiques, que la poudre de condition préparée sous le nom de poudre Major. Je la recommande au public comme devant s'en servir avec la plus grande satisfaction.

WILLIAM KEALY,
Gloucester Village,
En vente chez LEBEL & FRÈRE, rue
Rideau, Ottawa. Es gros et en détail.

Aux fumeurs de cigares de la Havane
Le magasin de cigares "Général Wolfe", 76, rue Rideau, donne avis qu'il vendra, durant la session, ses cigares importés aux prix suivants: Picador, prix régulier 10c 2 pour 15c; Newton, prix régulier 10c 2 pour 15c; La Rosa Antillana, confinas, 4 pour 25c; La Circassiana, 4 pour 25c; Manuel Garcia, 3 pour 25c; Victoria R. V. prix régulier 15c, seulement 10c; Jutimud H. V. prix régulier 15c, seulement 10c; Calson R. V. prix régulier 15c, seulement 10c; et plus d'autres articles. Nous vendons nos cigares manufacturés (St Paul) 5 pour 25c; St. Nowell Jackson, Monte, 5 pour 25c; Black and Tan, et St. Laurent, 6 pour 25c; Cable Noisy Boys, La Noble et l'Esprit, 5 pour 25c. Nous détaillons aussi de nos "Chevrolet Manilla importées, 25 pour 25c.

VENTE PAR ENCAN.
Sera vendu le 4 avril prochain, au No. 88, rue Cathcart, un meuble complet de bureau, consistant en meubles de salon (double), de salle à dîner, de chambre à coucher, de passages, de cuisine, en noyer noir, en ébène, etc.; tapis, écossais, de Bruxelles (neufs), matras, tapis de tables, rideaux avec montures, miroir, cadres, horloge, lampes, sets à toilette, fournaise (neuve), set de cuisine avec ustensils, 40 feuilles de tuyaux, vaisselle, courtoise, fourchettes, cuillères, huilier, aussi machine à laver, à tordre, pelles, baches, instruments de jardinage, bois, etc.

Le tout peut être vu sans réserve pour argent comptant.
29-31-3 A. H. McDONALD, Encanteur.

Solution D'ANTIPYRINE DE TROUETTE
Calme instantanément et guérit les Migraines, Néuralgies, Coliques hépatiques et Néphrétiques, Asthme, Emphysème, Rhumatismes, Goutte, Sciatique, Maladies nerveuses et en général toutes les Maladies où la DOULEUR joue le principal rôle.

Chez tous les Parfumeurs et Coiffeurs de France et de l'Etranger
La VELOUTINE
Gendre de Bis spéciale
PRÉPARÉ AU BISMUTH
Par CH. FAY, Parfumeur
9, Rue de la Paix, 9 - PARIS

SITUATION DEMANDE
Un homme marié, versé dans la langue française et anglaise, demande une situation comme copiste, secrétaire ou collecteur. Dix ans d'expérience dans ces branches. Il fournira les meilleurs certificats. Pour autre information s'adresser au bureau du "Canada". A. C. 3-23-88-77

ON DEMANDE
Une servante pour faire le blanchissage dans une famille de quatre personnes et avoir soin d'un enfant. S'adresser au No. 213 rue Wilbrod, coin de la rue King. —28-29.

UNION ST. JOSEPH
L'épouse de M. Amable Poirier, membre de l'Union St Joseph, étant décédée, a été par le présent donné que la contribution de 10 cents est maintenant due et que cette contribution doit être payée à la société d'ici au 27 avril, 1888.

DISCOURS
M. F. DUPONT, M. P.
POUR BAGOY.
SUR LA
RÉCIPROCITÉ ILLIMITÉE
PRONONCÉ À LA
CHAMBRE DES COMMUNES
Le 23 Mars, 1888.

M. l'Orateur, "Le Canada pour les Canadiens" telle a été la devise inscrite en 1878 sur le drapeau conservateur, laquelle lui a assuré une victoire signalée et sans précédent dans nos annales politiques. La fidélité à cette devise, la bonne foi et la loyauté avec lesquelles le parti conservateur est parvenu au pouvoir en 1878, lui a mérité le nouveau triomphe qu'il a obtenu en 1882.

Et, M. l'Orateur, le parti conservateur, dans l'intervalle qui s'est écoulé de 1882 à 1887, malgré les fautes qu'il a pu commettre pendant cet intervalle, a encore triomphé en 1887, grâce à cette devise "Le Canada pour les Canadiens."

M. l'Orateur, il est inutile après ces trois épreuves consécutives, d'insister pour faire comprendre à la Chambre, ou à ceux qui s'occupent de la politique, que le système de protection que le gouvernement a adopté par le pays, qu'on ait dit, l'autre jour, l'hon. député de Montmagny (M. Choquette) qui déclarait que cette politique n'avait pas été soumise loyalement aux électeurs. Nous devons affirmer, et tout le monde devra le croire, et le croire, — à part l'hon. député de Montmagny, — que ces trois luttes consécutives ont établi la protection d'une manière définitive dans notre pays. Tout le monde est convaincu par la manière dont ces luttes ont été faites, que le peuple savait ce qu'il faisait quand il établissait la politique de protection.

En effet en 1878, en 1882 et en 1887, plusieurs des députés de la province de Québec qui sont ici dans cette chambre, ont pris part à la lutte et se rappellent qu'elle s'est faite, l'une part sur la question du tarif protecteur, et d'autre part en opposition à ce tarif, lequel, disait-on, devait augmenter les impôts. Jamais lutte ne peut avoir été faite plus loyalement, et personne ne peut nier que la nation a accepté volontairement la protection, qui favorisait la fondation d'industries nationales. M. l'Orateur, la nation avait un motif pour en agir ainsi, et si l'on veut rechercher ce motif, on n'a qu'à jeter

un coup d'œil sur l'état de choses dans lequel se trouvait le Dominion du Canada, de 1874 à 1878. Les Américains, après la guerre de sécession travaillaient à refaire leurs industries, à développer les ressources de leur pays, et en particulier leur agriculture. En 1874, l'agriculture américaine avait pris un tel développement, que les produits agricoles des Etats-Unis faisaient une compétition aux produits agricoles du Dominion sur son propre marché.

Tout le monde se rappelle aussi qu'à cette époque les produits de l'industrie américaine nous faisaient une concurrence ruineuse malgré un tarif de revenu pour les industries canadiennes, c'est-à-dire malgré que nos industries fussent protégées par un tarif de 14 à 17 1/2 pour cent.

Dans cette lutte que nos industries eurent à soutenir contre celles des Etats-Unis et des autres pays étrangers, elles faillirent succomber, et il était grand temps que la protection nous fut donnée, car nos industries ainsi que le commerce et l'agriculture étaient à lagonie dans tout le Dominion.

Et le monde demande sur quoi se base l'honorable député de Berthier (M. Beausoleil) pour déclarer maintenant que si nous avions le libre échange absolu, c'est-à-dire aucun tarif contre les marchandises venant des Etats-Unis, nos manufactures qui n'ont pris développement qu'avec le tarif protecteur pourraient subir le choc de la concurrence sans être ébranlées. Il n'est pas possible de faire pareille assertion et de la soutenir par un raisonnement appuyé sur les faits.

De 1874 à 1878 l'industrie était tombée dans une prostration absolue. De même les hangars de nos agriculteurs étaient bondés de produits agricoles sans qu'il fut possible de trouver de débouchés. Nos fabriques étaient en grande majorité fermées. Nos négociants étaient pour la plupart en banqueroute, notre population, comme un flot, laissant les rivages de notre pays, franchissant la frontière et s'en allait demander du travail dans les manufactures de la république américaine. Je me rappelle fort bien qu'à cette époque néfaste, — 1874 à 1878 — près de la moitié des propriétés dans la paroisse où je réside, furent vendues par le shérif. Je me rappelle également que de grands négociants, amis politiques des honorables députés de la gauche, tombèrent en faillite, et que leur ruine en entraîna d'autres avec eux.

A continuer

SERVICE A DINER
Seulement \$10.00. POUR 92 MORCEAUX comprenant 6 assiettes à soupe, 12 assiettes à dîner, 12 assiettes à déjeuner, 12 bols et soucoupes; 1 sucrier, 1 vase à la crème, 1 grand bol, 1 assiette à beurre, 12 assiettes à fruits, 3 plats convertis, 3 plats minis, 1 saucière, 1 pot à l'eau.

Les services proviennent directement des manufactures et sont sans égal sous le rapport de la qualité.

Salle de Variétés et Fournitures de Maisons.
632 & 584 RUE SUSSEX, JOSEPH BOYDEN.

Articles pour chacun de Noël de toutes descriptions.

Stock valant \$9,089.10

ACHETÉ A 43 1/2 CENTS DANS LA DROITURE

Vendu actuellement. Une visite est sollicitée

AVANTAGES IMMENSES

LAROSE & Cie., 101, RUE RIDEAU

N. B. — Aucun fret à payer sur ce stock.